

„Wir retten Blumenzwiebeln“



Foto: Jens Risse

LINGEN Eine Aktion der Naju-Kinder- und -Jugendgruppen des Nabu Emsland-Süd ist jetzt auf dem Neuen und Alten Friedhof in Lingen sowie auf dem Friedhof in Emsbüren gestartet. Ab sofort werden die Zwiebeln von Narzissen, Krokus, Winterling & Co. in Kisten gesammelt, die neben den Grünabfallcontainern aufgestellt wurden. Wichtig dabei, die Stängel zur Stärkung an den Zwiebeln zu belassen. Die Zwiebeln werden dann an gesicherten Orten „übersommert“ und im Herbst wieder in die Erde gebracht, damit es im nächsten Frühjahr wieder bunt und reichlich blüht und es viel Nahrung für Insekten gibt. Auf dem Foto (von links) Anne Risse und Heike Wichering vom Nabu Emsland-Süd und Florian Heinen, Geschäftsführer der Friedhofskommission Lingen.